



www.neueliberale-hh.de

Liberalisierung & Entkriminalisierung von Drogenkonsum

Liberalisierung statt Stigmatisierung! Die aktuell auf Strafverfolgung ausgerichtete und kostenintensive Drogenpolitik reduziert weder die Kriminalität noch führt sie zu einem Rückgang des Drogenkonsums. Stigmatisierung, Ausgrenzung und Verbotskultur müssen Rationalität und Liberalisierung weichen.

Hilfestellung statt Ausblendung! Im derzeit gegebenen Rahmen sind vernünftige und nachhaltige Therapien für Interessierte schwerlich anzubieten, umzusetzen, geschweige denn zu optimieren. Intensivere Forschung im Bereich der legalen Marktregulierung von zurzeit illegalen Drogen sollte erlaubt und erwünscht sein - angefangen bei, aber nicht limitiert auf Cannabis.

Aufklärung statt Bevormundung! Vernünftige Drogenpolitik darf nicht entmündigen, sie muss vielmehr die umfassende und ehrliche Aufklärung der Gesellschaft anstreben, um die Freiheit und Entscheidungskraft des Einzelnen zu stärken.

